
【市長への手紙】令和５年１２月受付分 

※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。 

 

「京葉線通勤快速廃止について」 

意 見 通勤快速が廃止されたら、君津から東京（京葉線沿線を含め）への

通勤は大変厳しくなります。都会に近い田舎をＰＲするなら、君津市

も千葉市や一宮町と同様にＪＲに抗議して欲しいと思いました。 

不便さを感じれば感じるほど、市に魅力を感じられなくなります

し、今後人口も減り続けていくと思います。 

回 答 ＪＲ京葉線につきましては、都心へ通勤されている方の快適で利便

性の高い交通手段であるほか、移住定住の促進及び観光をはじめとす

る地域振興等において、重要な役割を担っております。 

ＪＲ東日本千葉支社が先般発表した本年３月に行われるダイヤ改

正につきましては、総武線快速は維持されるものの、都心へ通勤・通

学する移動手段の一つである京葉線通勤快速の朝と夕方以降の取り

やめにより、東京駅までの所要時間が長くなるなど、利便性を損なう

ものと認識しております。 

このため、市では１月９日付で、袖ケ浦市、市原市、木更津市、富

津市との連名にて、ＪＲ東日本千葉支社に対し、今回の京葉線の輸送

体系の変更について、撤回及び再検討されるよう要望書を提出いたし

ました。 

引き続き関係者間で連携しながら、利便性の向上につながるよう取

り組んでまいります。 
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